

Filmer le travail leur donne carte blanche

Dans le cadre du festival qui a lieu jusqu'au 19 février, le concours "Filme ton travail" est ouvert à tout ceux qui souhaitent s'exprimer sur le travail. Des participants ont accepté de nous livrer leur vision du travail.

> **Travailler, c'est se former.** Les étudiants du lycée professionnel Réaumur présentent *À l'Aube*, un court-métrage qui explore la vie des élèves au quotidien. « Nous avons appris l'existence de la compétition, donc on a voulu se lancer dans la réalisation d'un film », confie Olivier Pohnu, professeur au lycée Réaumur. Pour pallier leur manque d'expérience en cinéma, les élèves ont trouvé un moyen simple : « Tout est filmé au téléphone pour laisser nos jeunes s'exprimer pleinement et déconstruire les clichés qui entourent les formations pros », précise Olivier Pohnu. à noter : les étudiants qui ont réalisé le film sont aussi ceux qui ont fabriqué le trophée pour le Grand Prix de la compétition internationale du festival.

> **Travailler, c'est se confronter aux autres.** Philippe Orreindy est un professionnel du cinéma. Malgré qu'il ait déjà 200 films derrière lui, il a tenu à participer à "Filme ton travail!" et présente *Femme Modèle*. « J'ai réalisé ce court-métrage en voulant raconter la difficulté des relations sociales quand on choisit une certaine voie professionnelle. En l'occurrence, il s'agit d'une femme qui choisit de devenir modèle et qui doit affronter certaines conséquences... ». Tirée d'une expérience personnelle, le film se



Les étudiants du lycée professionnel de Réaumur se sont investis pour la compétition et ont produit un court-métrage.

vent un hymne à la tolérance. > **Travailler, c'est aussi... ne pas vouloir travailler.** C'est un phénomène que beaucoup d'étudiants connaissent, et que l'on qualifie même de fléau : la procrastination. « Le fait que plus le temps presse et moins on a envie de travailler, c'est ça que l'on trouvait intéressant », confie Alexandre Solau, 20 ans. Cet étudiant en droit présente avec un son camarade Hugo

(Photo Filmer le travail). Favier le film *Prisonnier*, réflexion sur le temps et ses ravages. « C'est l'histoire d'un étudiant qui doit travailler. On ne sait pas sur quoi... Pendant le film, on joue beaucoup sur le tic-tac de l'horloge ». Un film qui parlera à beaucoup de monde... Asmaa Boussaha

Programme des séances sur filmertravail.org

rejoignant la conjonction qu'ils ont envers les produits "plein air" au travers de la vente directe notamment.»

en bref

LOISIRS Camp d'été de la gymnastique

La Colo'Gym est un camp d'été organisé par le comité départemental de gymnastique où y sont proposées des activités de pleine nature et aquatique et de la gymnastique. Accueillant les enfants et adolescents, à partir de 10 ans, ce camp se déroulera du 9 au 15 juillet au Domaine de Dienné et sera encadré par des animateurs qualifiés. Au programme : hébergement sous tentes, activités sous yourte, veillée, soirées jeux, journée au Futuroscope, après-midi trampoline, sortie canoë et d'autres activités surprenantes.

Site : <http://campgym86.wixsite.com/campgym86>

SANTÉ

Permanence de l'AFSEP

Une déléguée de l'association française des scléroses en plaques (AFSEP) sera présente au CHU de Poitiers, à l'espace des usagers dans le hall de la Milettrie. Le jeudi 16 février de 14 h à 17 h.

Renseignements : 06.75.30.83.05 ou 05.49.93.81.89.